



27 octubre, 2023

## **La Coalición de We, the Village Responde a la Propuesta del Gobernador Pritzker de Crear una Agencia Estatal Unificada para la Primera Infancia**

La coalición We, the Village (WTV) felicita al gobernador J.B. Pritzker por firmar la Orden Ejecutiva 2023-09 para Gestionar la Preparación para la Consolidación de los Programas de Educación y Cuidado de la Primera Infancia en una nueva agencia estatal. Esta decisión es un paso importante hacia la creación de una nueva agencia para la primera infancia que pueda brindar educación y cuidado de la primera infancia (ECEC, por sus siglas en inglés) más ágiles, accesibles y equitativos para familias y proveedores en Illinois.

Además, WTV felicita calurosamente a Ann Whalen por su nuevo rol como Directora de Transición a la Primera Infancia y a Bela Moté por su nuevo cargo como presidenta del comité asesor externo. No cabe duda alguna que Ann y Bela facilitarán con éxito la consolidación del trabajo en la primera infancia de la Junta de Educación del Estado de Illinois (ISBE), el Departamento de Servicios para Niños y Familias (DCFS) y el Departamento de Servicios Humanos (DHS) en esta nueva agencia, poniendo al frente las necesidades de los proveedores de ECEC y las familias en todo Illinois.

WTV comenzó como la Coalición de Financiamiento para la Primera Infancia (ECFC, por sus siglas en inglés), ayudando a que las voces de la familia y los proveedores hagan [Recomendaciones de la Comisión de Illinois sobre Financiamiento Equitativo de la Educación y el Cuidado de la Primera Infancia \(Comisión de Financiamiento de la Primera Infancia\)](#) y ha estado trabajado desde entonces para brindar orientación y abogar por la implementación de las recomendaciones para la primera infancia de la Comisión de Financiamiento de la Primera Infancia. WTV continuará colaborando en la planificación, desarrollo e implementación de este trabajo de consolidación multiagencias de ECEC e insta al gobernador Pritzker, agencias actuales de ECEC, y el nuevo equipo de consolidación de ECEC para continuar enfocando las voces de los miembros de la familia y proveedores a medida que avanzan en este esfuerzo. Exhortamos al equipo de planificación de la transición a continuar centrándose en las necesidades de la fuerza laboral de la primera infancia, equilibrando las necesidades de los proveedores públicos y comunitarios, y centrándose en el desarrollo y aprendizaje del niño saludable

WTV cree que la consolidación de los servicios de la primera infancia existentes en una sola agencia incrementará el acceso a los recursos y el apoyo para los proveedores de la primera infancia y las familias en todo Illinois. Al centralizar y simplificar estos esfuerzos, anticipamos una mayor eficiencia, coordinación y efectividad en el manejo de programas para la primera infancia para proveedores y familias en todo el estado. Recomendaciones adicionales de la Comisión de Financiación para financiar plenamente el sistema de ECECI y coordinar los sistemas de distribución de estos fondos de forma justa y transparente. Juntas, estas recomendaciones aseguran el financiamiento completo, estable, transparente y equitativo necesario para hacer realidad la visión del gobernador Pritzker de hacer de Illinois el "mejor estado de la nación para las familias que crían niños pequeños."

WTV aboga firmemente para hacer una prioridad la diversidad y la inclusión en los procesos de toma de decisiones destinados a mejorar la educación infantil y los servicios de cuidado infantil. Es fundamental garantizar que una amplia gama de voces esté representada en la mesa de toma de decisiones para fomentar resultados integrales y equitativos. Tomando en cuenta esto, instamos respetuosamente a todas las partes involucradas en esta transición a continuar reconociendo los invaluable aportes y experiencias de los proveedores y las familias de la primera infancia como partes interesadas clave en este proceso continuo. Estamos plenamente comprometidos a apoyar todos los esfuerzos de transición que mejoren exponencialmente la educación infantil y los servicios de cuidado de niños en todo el estado. Agradecemos la oportunidad de seguir trabajando con nuestros colegas y socios en el sector de ECEC que dirigirán esta transición. A través de esta colaboración, nos aseguraremos de que el proceso de consolidación esté guiado por las ideas y experiencias de las comunidades que representamos en Illinois.

Gracias, Gobernador Pritzker, por su continuo liderazgo y compromiso con el bienestar de los residentes más pequeños de Illinois. Esperamos apoyar el éxito de este esfuerzo y continuaremos colaborando con el equipo de transición en la búsqueda de servicios de educación y cuidado infantil accesibles y de alta calidad para todos.

###

La coalición de We, the Village, somos un grupo de defensores, organizaciones sin fines de lucro, proveedores de cuidado infantil, distritos escolares, padres y otras personas que se han unido para luchar por el bienestar de los niños más pequeños de Illinois. Deseamos una financiación adecuada, equitativa, sostenible y fiable para los servicios para los niños desde su nacimiento hasta los cinco años. Queremos asegurarnos de que todos los niños puedan tener acceso a una educación y atención de calidad, como sus padres lo elijan. Queremos que se inviertan recursos en los niños y las comunidades que más los necesitan, a fin de eliminar las disparidades

raciales, socioeconómicas y de otro tipo. Estamos trabajando juntos para asegurarnos de que TODAS las familias y los proveedores de la primera infancia tengan los recursos que necesitan para ayudar a los niños a tener éxito.